

すずらん通信

5月号 令和5年5月10日発行

皆様 G・W いかがお過ごしでしょうか。とてもお天気が良い日が続きましたね。コロナ感染に対する人々の意識もかなり変化してきています。TV で見る混雑の映像を見ると、この3年間の生活の不自由さや、改めて大切な事について考えさせられました。竹鼻別院さんでの藤まつりも開催され、すずらんでは、利用者様と一緒に抹茶やソフトクリームを園内で頂きました。お住まいが竹鼻町の方も多く、この場所は皆さんにとって、とても馴染みの場所です。「お参りしたいから」と言われる方もありました。



そしてこの連休は、すずらんの農園のイチゴが沢山採れました。人生で「野菜作り」に馴染みのない方も「お〜こんなに採れるのか〜すごいなあ」と感心される様子が。食べきれない分はジャムを作って頂いたんですよ😊



コロナ感染対応

5/8より、ご自宅への外泊や外食について、感染対策の一部変更を行います。玄関に内容を掲示・配布を致します。今後は出来る限り、感染にも配慮しつつ、ご家族や大切な方と過ごして頂くことについて、皆様にもご協力頂きながら進めて参りたいと考えています。ご不安なことがございましたら、岩田までお問合せをお願い致します。